



# 六が夢中!

発行 近隣中学校代表  
野田市立第二中学校  
第11号 (R5最終号)  
令和6年3月14日

## 『 卒業おめでとうございます 』

中学校は一足早く、13日に卒業式を終えました。いよいよ来週は皆さんの番ですね!!

さて、18日(月)に卒業式を迎える今、どんな気持ちでしょうか。4月の「六が夢中」で書きましたが、「最高の学年」になれたでしょうか。では、「最高の学年」になれたかどうかは、誰が決めるのでしょうか。もちろん、自分たちでそう思うこともできますが、やっぱり小学校で言えば、1年生から5年生までの下級生ではないでしょうか。「6年生はすごい!」「6年生はカッコいい!」「6年生は頼もしい!」「6年生は最高!!」などと下級生に思ってもらえたら・・・いかがでしょうか。「最高の6年生、最高の学年」になれましたか。

いよいよ4月からは中学生。一年間「六が夢中」で中学校の様子を、主に皆さんの一つ上の学年の1年生からのメッセージを中心に紹介してきました。実は小学校も中学校も同じなんです。友達や先生方と一緒に目標をもって、一つ一つの事に一生懸命に取り組む場所です。成功もあれば失敗もある、楽しいこともあればつらいこともある、色々あるから大きく成長できる、小学校と一緒にしょ。

だから小学校6年間を頑張った皆さんなら大丈夫。自信をもって笑顔で入学してきてください。うまくいかないことは先輩や先生方が助けてくれます。もし、時間があったら、今までもらった「六が夢中」を読み返してみてください。見つからなくても大丈夫、二中のホームページにありますよ。中学校に入学したらやりたいことを書き出してみよう。楽しみを増やすことが大切です。

それでは、それぞれの進学先の中学校での活躍を楽しみにしています!

(第二中学校 校長 杉崎)

### 保護者の皆様へ

「ご卒業おめでとうございます」

小学校と中学校をつなぐ、連携だより「六が夢中」いかがだったでしょうか。少しはお役に立てたでしょうか。来年度は皆様のお子様は中学校1年生になり、今度は読む側ではなく、書く側になります。(二中ですが・・・)どんな中学生になるのでしょうか。心より皆様のご入学をお待ちしております。(18日の卒業式の晴れ姿、楽しみですね!)

### 感謝祭



### 卒業証書授与式



☆1年生からのメッセージ「感謝祭を終えて」です。(出身小学校・名字イニシャル)

一年前は皆さんと同じ小学6年生だった、中学1年生からのメッセージです。たった一年ですが、心も体も大きく成長しました。頑張った分だけ成長する、それが中学校です！！

僕は感謝祭を終えて、大事だなと思ったことが一つあります。それは、何事も全力で取り組むということです。なぜなら、先輩方の発表を見ているとダンスや劇、歌などを見聞きしていると恥ずかしがらずに全力で取り組む先輩方の姿は、とてもカッコよかったし、とても思いが伝わってくる発表だったからです。自分も先輩方の本気でやる恥ずかしがらない、そういった姿勢を見習っていきたいです。(中央小・N)

僕は感謝祭で、大道具小道具という役割をやりました。大道具小道具は、劇で使う道具を作ります。僕たちは話し合い「ミッフィーの雪だるま」を作りました。ミッフィーの雪だるまは、ダンボールを2個使うほど大きく作りました。その分、色塗りがとても大変でしたが、それでも作り終わりました。しかし、ミッフィーの雪だるまは一部でしか使わず、ずっと置いていくことはできません。劇役の人も忙しいため、僕がミッフィーの雪だるまの中に入って動きました。最初はできるか不安でしたが、徐々に慣れて、本番ではミスはなく、上手くできました。他にもローハイドというボールを回してコーンに当てる役もやりました。感謝祭の本番が上手くいって良かったです。(中央小・K)

私は、先輩や先生方の発表を見て、二中ってとてもいい学校だな、と思いました。おもしろい先輩、先生がいて、とても明るいし、楽しい学校で、その中で今の3年生に感謝を伝えられたことは、とてもうれしいと思いました。感謝を形にして、伝えられるっていいことだな、と思いました。(宮崎小・M)

私たちは2月29日に感謝祭を行いました。中学校では、生徒会や生徒委員が主体となって、企画運営するところが小学校とはちがうところで大変でした。私は生徒委員で1年生の発表のシナリオを考えたりしました。練習をたくさんして、本番3年生に楽しんでもらった時の達成感はとてもやりがいを感じました。後期に生徒委員をやって、大きな行事を通して成長したことがあります。それは人前で話をするのが自信を持ってできるようになったことです。2年生になっても生徒委員をやりたいと思いました。(中央小・Y)

感謝祭の時に応援団をやってみて、とても緊張して間違えないように頑張って、楽しく感謝を伝えられて良かったです。また、劇や呼びかけなどもやっていて、3年生にたくさんの感謝を、いろいろなところで伝えられて良かったです。1年生の練習の時に、できない時とか、うまくいかない時がありましたが、先生や友達や家族のおかげで、感謝祭がうまくいって良かったです。(宮崎小・O)

3年生にたくさんの感謝を伝える感謝祭、私は音楽部として入退場の曲を演奏し、宮太鼓もやり、そのためにたくさんの練習をしました。私たち1年生は、3年生の二中での思い出を劇にし、発表しました。私は漫才をしました。練習中は誰からも笑ってもらえず、正直辛かったです。でも、諦めず、何度も何度もネタを作り変え、本番で、ようやく笑いをとれました。努力の数だけ人は成長するのだと、私は感じました。(中央小・H)

がんばる中学生になろう！

☆ 今の自分はどうかな！？ できていたら口にチェックを入れよう！！ ☆

- |   |   |
|---|---|
| <input type="checkbox"/> 朝は自分で起きている                   | <input type="checkbox"/> 朝ごはんを毎日食べている     |
| <input type="checkbox"/> 忘れ物をしないように準備ができる             | <input type="checkbox"/> あいさつができる         |
| <input type="checkbox"/> 清掃ができ、身の回りの整頓もできる            | <input type="checkbox"/> 歌声は精一杯取り組むことができる |
| <input type="checkbox"/> 自主学習(宿題以外の学習)を家で毎日1時間以上やっている |   |
| <input type="checkbox"/> 友達を大切にできる                    | <input type="checkbox"/> 家族を大切にできる        |
| <input type="checkbox"/> 自分を大切にできる                    |   |

10個中、何個にチェックが入ったかな！？ 全部できていたらすごいね！！